

宇和島市・ホノルル市 姉妹都市提携 10周年記念事業&まつりインハワイ

6月12日～17日

宇和島市・ホノルル市姉妹都市提携10周年記念事業として、宇和島市民団92人がホノルル市を訪問しました。

ホノルル市到着後、まずカカアコ公園のえひめ丸慰霊碑を訪れ、黙とう、献花、「宇和島さんさ」の披露などを行い、9人のえひめ丸事故犠牲者に哀悼



の意を表しました。

翌13日には、本事業のメインイベントである「姉妹都市提携10周年記念式典」が開催

されました。両市長、在ホノルル日本国総領事のあいさつに続き、姉妹都市提携再確認書への調印が行なわれ、両市の交流を一層充実発展させていくための新たな約束が交わされました。その後記念品を交換し、最後は牛鬼の練りで記念式典の幕を閉じました。

夕方のレセプションでは、フラや「宇和島さんさ」のステージのほか、えひめ丸事故当時から、両市の交流のために尽力いただいた5人へ、石橋市長から感謝状の贈呈がありました。



15日には「まつりインハワイ」のパレードに、もーにくんと牛鬼が登場。市民団も牛鬼と一緒にカラ



カウア通りを練り歩きました（広報うわじま7月号表紙）。観客も初めて見る牛鬼の迫力に大変盛り上がり、賑やかな旅の締めくくりとなりました。

宇和島市とホノルル市は今後もさらなる交流を続けていきます。

一般国道 378 号俵津玉津 トンネル開通記念式典

7月12日

7月12日(土)、西予市明浜町俵津地区と吉田町玉津地区を結ぶ一般国道378号俵津玉津トンネルが開通し、現地で記念式典が行われました。

全長697mの俵津玉津トンネルは、俵津地区と玉津地区の間で、道幅が狭く車のすれ違いができない場所の解消を目的に、平成10年度に事業化された「俵津バイパス」事業の一環として、平成23年度より俵津玉津トンネル本体の工事が進められていました。



式典では、関係者によるテープカット、くす玉開披に続いて、一般参加者による開通記念ウォーキングが行われました。参加者は一般車両の開通が始まるまでの間、普段はゆっくり見ることの少ないトンネルの内部を、楽しみながら歩いていました。

第 46 回宇和島市 婦人バレーボール大会

6月29日

第46回宇和島市婦人バレーボール大会が、住吉小学校体育館を会場として開催されました。開会あいさつ、選手宣誓の後、参加6チームを2組に分けたリーグ戦で試合を開始しました。



蒸し暑い中での試合でしたが、どのチームも日ごろの練習の成果を十分に発揮し、楽しく、また真剣にプレーしていました。

なお、結果は次のとおりです。



- 1位：城北
- 2位：天神

※詳しい大会結果は、市ホームページに掲載しています。